
Protokoll der Generalversammlung des Fördervereins FSV Oberprechtal e.V. vom 5.5.2022

Um 20:10 Uhr begann die Generalversammlung im Gasthof Schützen in Oberprechtal am für das
Geschäftsjahr 2021.
Der zweite Vorstand, Andreas Müller, begrüßte die 15 Anwesenden und entschuldigte den ersten
Vorstand, Daniel Blum, der krankheitsbedingt nicht anwesend sein konnte, wie Beisitzer Alexander
Moser, aufgrund Hochzeitsplanungen.
Ein besonderer Gruß ging an Viktor Disch, 1. Vorsitzender des FSV und Kassierer Winfried
Weiner.
Es wurde ordentlich eingeladen im Wochenbericht, auf der Homepage der SG
Prechtal/Oberprechtal und im Kopfball Magazin.
Er verlas die Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Bericht des 1. Vorsitzenden
4. Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung
5. Kassenbericht
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Kassierers
8. Wahl der Kassenprüfer
9. Entlastung der Gesamtvorstandschaft
10. Neuwahlen
11. verschiedenes, Wünsche und Anträge

Es gab keine Einwände zur Tagesordnung. Diese galt damit als genehmigt.

Es folgte Tagungspunkt 2:
Obwohl im vergangen Jahr keine Mitglieder des Fördervereins verstorben waren, gedachte man
der verstorbenen des FSV Oberprechtal.

Tagungspunkt 3:
Da es nur vier Kopfball Ausgaben gab, wurden pandemie bedingt keine Rechnungen an
Sponsoren gestellt. Trotzdem wurden fast alle Werbebanner bezahlt. 2021 galt der Unterstützung
des Spielbetriebs der SG. Es wurde für den neuen Spielplatz noch ein Sonnensegel und
Sitzmöglichkeiten beschaffen. Es wurden vier Vorstandssitzungen abgehalten. Als nächstes
Projekt wird die neue Flutlichtanlage angegangen. Hier wurden Finanzierungen abgesprochen. Es
werden 35% vom Bund, 30% vom Badischen Sportbund und 25% von der Stadt Elzach
bezuschusst. Die PTJ bezuschusst nur Leuchtmittel und Steuerung, die direkt den CO2 Ausstoß
reduzieren. Somit bleiben am Verein ca. 4200 € hängen. Das aktuelle Flutlichtanlage ist für das
Training noch in Ordnung, aber ein Spielbetrieb abends ist nicht mehr möglich, da Leuchtmittel
ausgefallen sind und nicht mehr beschafft werden können.
Es wurde sich bei den 25 Mitgliedern und 56 2030plus Förderern bedankt, dies kommt der
Allgemeinheit, der Jugend und Aktive zugute. Es kamen 2021 fünf neue 2030plus Mitglieder
hinzu.
Der Verkauf am Osterdorf ersetzte andere Aktivitäten, die ausfallen sind.

Tagungspunkt 4:
Das Protokoll der letzten Jahresversammlung lag gedruckt bereit. Auf eine Verlesung wurde von
den Teilnehmern verzichtet.
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Tagungspunkt 5:
Kassierer, Franz Disch berichteten von einem kleinen Verlust in Höhe von 402,96 €. Der
Kontostand belief sich auf 13368,55  € zum 31.12.2021.
Ziel ist es das neue Flutlicht mit Eigenmittel zu finanzieren.

Tagungspunkt 6:
Die Kassen wurde durch Martin Gehring und Bernd Blum geprüft. Martin sagte aus das alle
Belege vorhanden sind und die Kasse in einwandfreien Zustand sich befindet.
Der Antrag wurde gestellt zur Entlastung der Kassierer.

Tagungspunkt 7:
Der Kassierer  wurde einstimmig entlastet.

Tagungspunkt 8:
Es wurden die bestehenden Kassenprüfer vorgeschlagen. Martin hatte Bernd gefragt und dieser
signalisierte bei einer Wahl das Amt anzunehmen
Beide wurden einstimmig ohne Gegenstimmen und Enthaltungen gewählt.

Tagungspunkt 9:
Andreas Müller schlug Viktor Disch, Vorstand des FSV, vor die Vorstandschaft des FV zu
entlasten.
Viktor dankte dem Förderverein und stellte den Antrag die Vorstandschaft zu entlasten.
Die Vorstandschaft wurde ohne Gegenstimmen und Enthaltungen einstimmig entlastet.

Tagungspunkt 10:
Andreas Müller schlug Viktor Disch als Wahlleiter für den ersten und zweiten Vorsitzenden vor.
Es wurde Daniel Blum vorgeschlagen, der im vorfeld signalisierte weiter zu machen im Falle einer
Wahl.
Dieser wurde ohne Gegenstimmen und Enthaltungen einstimmig gewählt.
Als zweiter Vorsitzender wurder Andreas Müller vorgeschlagen. Es wurden keine
Gegenkandidaten benannt, sodass ohne Gegenstimmen und Enthaltungen das Amt einstimmig
gewählt wurde.
Andreas Müller übernahm die Wahlleitung.
Franz hat schon länger angedeutet, nicht mehr zur Verfügung zu stehen als Kassierer. Es wurde
Niklas Vogt vorgeschlagen. Es gab keine Gegenkandidaten und Niklas würde im Falle einer Wahl
annehmen. Er wurde einstimmig gewählt.

Schriftführer Andreas Maier möchte sein Amt abgeben. Es wurde Valentin Disch vorgeschlagen.
Auch er würde die Wahl annehmen und wurde Einstimmig gewählt.

Die beiden Beisitzer, Alexander Moser, signalisierte sein OK zur Wiederwahl und Manuel Burger
würde bei einer Wiederwahl auch weitermachen. Beide wurden einstimmig ohne Gegenstimmen
und Enthaltungen für zwei Jahre gewählt.

Andreas Müller bedankte sich bei Franz Disch für sein Engagement der letzten Jahre. Er war
insgesamt 18 Jahre in der Vorstandschaft und überreichte ein Geschenk.

Er bedankte sich auch bei Andreas Maier und den neuen Mitgliedern.
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Tagungspunkt 11:

Winfried Weiner bedankte sich herzlich als Kassierer des FSV beim FV für die Gute
zusammenarbeit.
Viktor Disch als Vorstand bedankte sich für die Projekte, die nur durch den FV möglich waren und
wünscht den neuen Vorstandsmitgliedern alles gute und eine gute zusammenarbeit.
Pascal Vogt in Vertretung für das Trainerteam, bedankte sich ebenfalls.

Andreas Müller möchte die Generierung von Werbe-Geldern und das Projekt 2030plus weiter
vorantreiben für neue Sponsoren.
Der Förderverein wurde im Dezember 1997 gegründet, sodass das 25 jährige Jubiläum ansteht.
Zum Jubiläum möchte man den 56 Gönnern etwas zurückgeben, wie wird intern noch beredet.
Wenn jemanden Interessenten kennt, bitte einfach melden.
Franz Disch gab bekannt dass die Werbung rückläufig ist im Kopfball Magazin.
Martin Gehring schlug den Haberstroh vor, da der FSV viel dort einkauft.

Um 21:04 Uhr beendete Andreas Müller die Generalversammlung.

______________________________                                    ______________________________
(Unterschrift Sitzungsleiter)                                                     (Unterschrift Protokollführer)
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